



GARDA MEDIA

Bripka Iwan Kartiwan Sambangi Desa Bojongkalong

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Jul 22, 2023 - 11:40



BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYA
-7°1'12", 106°57'13", 741
22/07/2023

Bripka Iwan Kartiwan Sambangi Desa Bojongkalong

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Kapolsek Nyalindung melaporkan bahwa pada Sabtu pagi, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, telah melaksanakan giat DDS (Door to Door System) atau anjongsana di wilayah binaannya. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan himbauan yang relevan untuk meningkatkan

kesadaran akan keamanan dan ketertiban.

Dalam kunjungannya ke Kp. Cimenga, Rt. 01/02 Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Salah satunya adalah mengingatkan agar warga lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Bhabinkamtibmas menekankan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri demi keamanan dan kesejahteraan bersama.

Selain itu, dalam himbauannya, BRIPKA IWAN juga mengingatkan warga yang memiliki anak sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising. Tindakan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih tenang dan aman, serta menghargai hak pendidikan bagi seluruh siswa di Desa Bojongkalong.

Menanggapi kunjungan Bhabinkamtibmas, seorang warga, Bapak Suwardi, menyatakan, "Kami sangat senang dengan kunjungan Pak BRIPKA IWAN. Himbauannya sangat bermanfaat bagi kami sebagai orangtua untuk lebih memperhatikan transportasi anak-anak sekolah kami. Semoga kehadiran beliau semakin mempererat hubungan kami dengan polisi."

Selain itu, Ibu Ani, seorang warga yang juga hadir saat giat DDS tersebut, mengatakan, "Saya merasa lebih tenang dengan adanya Bhabinkamtibmas seperti Pak IWAN. Kami merasa didukung dan ditanggapi dengan baik setiap kali ada kejadian di lingkungan kami."

Dalam giat DDS kali ini, BRIPKA IWAN juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Ia mengingatkan pentingnya peran aktif warga dalam melaporkan setiap kejadian yang menonjol kepada Bhabinkamtibmas guna menjaga keamanan bersama.

Tidak hanya memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" yang mengandung makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik, harmonis, dan aman bagi seluruh masyarakat.

Kepolisian Resor Sukabumi menyambut baik inisiatif BRIPKA IWAN dalam giat DDS kali ini, dan berharap semakin banyak anggota polisi yang aktif terlibat dalam kegiatan yang positif dan bermanfaat bagi masyarakat, sehingga terjalin sinergi yang baik antara polisi dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.